

Gabès : La révolution d'une station de dessalement d'eau de mer est une nécessité

Dossier de la rédaction de H2o
August 2012

Plusieurs régions du gouvernorat de Gabès souffrent d'une carence en eau potable qui s'explique, selon le chef du district de la Société nationale d'exploitation et de distribution des eaux - SONEDÉ de Gabès, par une diminution des réserves en eau due essentiellement à une surconsommation. La pénurie d'eau potable touche en particulier les zones situées en hauteur dans le gouvernorat de Gabès dont les régions de Sfia et Essakii (Menzel Habib), El Mida (El Metouia), Dabdaba et oued Ennour (El Hamma), Dkhilet Toujene (Mereth). Le Groupe chimique tunisien - GCT, un des plus grands consommateurs d'eau dans la région (entre 150 et 300 litres par seconde), avait proposé la révolution d'une station de dessalement d'eau de mer à Gabès.

Tunis Afrique Presse (Tunis) - AllAfrica 21-07-2012